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Autonomia e premierato, 
Spi Cgil contro “una legge 

divisiva e da fermare”

Maschito sotto choc
dopo la morte di una
73nne. Il marito
81enne in carcere a
Melfi respinge ogni
responsabilità. Attesa
per l’autopsia

Strangola la moglie dopo 
una lite ma poi nega tutto

Serie C. Potenza e Picerno, inizia il mercato

Parte ufficialmente
la nuova stagione
Le trattative
delle due lucane

NELLO SPORT
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Acqua gratis? Finora se la
sono presa soltanto i pugliesi

Crisi idrica e rapporti tra Basilicata e Puglia

BIOLOGICO IGP E 
INTEGRATO CERTIFICATO
Siamo in prima linea per favorire pratiche sostenibili, 
agricoltura biologica, produzioni a km zero, biodiversità.

ATI Lucania & Qualità
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integrata IGP

Attività di Informazione e Promozione dei Regimi di Qualità riconosciuti ai sensi del Reg. UE n. 1305/2013 

realizzata da “Lucania & Qualità” - Operazione cofinanziata dal PSR 2014/2020 Basilicata - 3° BANDO MISURA 

3 – REGIMI DI QUALITA’ DEI PRODOTTI AGRICOLI E ALIMENTARI - Sottomisura 3.2 “Sostegno per attività di 

informazione e promozione, svolte da associazioni di produttori nel mercato interno” Intervento 3.2.1 – 

Informazione e promozione sui regimi di qualità dei prodotti agricoli e alimentari - D.G.R. n. 46 del 02/02/2022
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Regione, quel 
concorso frettoloso  
per 18 dirigenti...
di NINO GRASSO

  er assumere
i 18 dirigenti
di un concor-
so annuncia-

to due anni e mez-
zo fa, e del quale
nel frattempo s’era-
no perse le tracce,
la Regione Basili-
cata ha deciso, co-
me si sa, lo scorso
18 giugno, di in-
nescare il “turbo”.
Immaginiamo per
la felicità dei tan-
tissimi candidati
che a fine 2022
s’erano premurati
di far pervenire al
massimo ente lo-
cale la propria do-
manda di parte-
cipazione. E che
da allora, non
avendo saputo più
nulla, avevano (...)
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E’ emergenza

Dagli uomini
della Protezione
civile sacche
d’acqua da 
5 litri per 
i potentini
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di nota.
Si tratta di questo: il

dott. Alfonso Morvillo,
il direttore generale
esterno della Program-
mazione (assunto a suo
tempo dalle file del Cnr),
oltre ad essere il deus
ex machina della sta-
gione concorsuale in
atto, anche nei rapporti
col Formez, è soprattutto
il presidente di ben due
commissioni di esame,
in forza di altrettante
determine dirigenziali
firmate dal citato capo
del Personale, Alfonso
Marrazzo. Più che di
un marchiano errore,

figlia di svi-
sta o di
semplice
ignoranza,
è evidente
che siamo
in presenza
di una vera
e propria
violazione
di legge.
Perché ai
sensi del-
l’articolo
51, para-

grafo 5, del codice di
procedure civile il di-
rettore Morvillo è assi-
milato a tutti gli effetti
ad un «datore di lavoro»
della pubblica ammi-
nistrazione. E come tale
non può esaminare
quanti collaborano con
lui. Sia che si tratti di
persone con le quali
egli va d’amore e d’ac-
cordo. E ne conosciamo
più di qualcuna, che
probabilmente aspira
a diventare dirigente
regionale. Sia che si
tratti, al contrario, di
sottoposti (bravi, ma le-
gati a «quelli di prima»)
con i quali Morvillo ha
avuto più volte da ridire.
Spesso alzando il tono
della voce, più del dovuto.
Tanto da rischiare ad-
dirittura lo scontro fi-
sico.

Dimenticavamo. Sarà
un caso, ma in tutte le
commissioni chiamate
a valutare gli aspiranti
dirigenti regionali com-
paiono i nomi di diversi
esperti  in servizio presso
il Cnr. Il Consiglio na-
zionale delle ricerche
da cui proviene, come
detto, lo stesso Morvillo.
Lecito? Forse. Opportu-
no? Chissà. E in ogni
caso ci auguriamo che
il generale Bardi, come
a suo tempo promesso,
si decida a spalancare
le porte a «trasparenza,
legalità e merito». Pos-
sibilmente iniziando a
far rispettare quanto
sancito dall’articolo 51,
paragrafo 5, del codice
di procedura civile. Sem-
pre che egli trovi il tempo
per farlo.

Nino Grasso

scritte in programma a
partire già da dopodo-
mani, mercoledì, sino a
tutto giovedì 11 luglio.
Così da poter sperare,
con l’arrivo dell’autunno,
anche in un clima meno
torrido, sotto tutti i punti
di vista.

Purtrop-
po, però,
l’impressio-
ne che si ri-
cava da al-
cune battu-
te raccolte
nelle stan-
ze della
Presiden-
za, e attri-
buite al ca-
po del Per-
sonale, Al-
fonso Mar-
razzo, di cui
sono ben
noti gli at-
teggiamen-
ti spicci e
provocato-
ri, è che a
nulla sono
serviti gli
auspici
giunti, ne-
gli ultimi
giorni, da
parte di
sindacati e
consiglieri
regionali di opposizione.
Anzi, più questi ultimi
si sono affannati a sol-
lecitare la sospensione
delle procedure avviate,
e meno disponibilità al
confronto è stata ma-
nifestata da chi di dovere,
per garantire quella
«trasparenza, legalità e
merito» di cui pure, a
suo tempo, il governatore
in persona s’era fatto
garante.

Non ce ne vogliano i
vertici del Formez, l’ente
pubblico cui è stata de-
mandata, dalla Regione,
la gestione del citato
concorso. Ma per quanto
essi siano dei semplici
esecutori d’ordine, è dif-
ficile non nutrire il so-
spetto che si stia facendo
di tutto, anche da parte
loro, per restringere in-
debitamente la cerchia
dei partecipanti, utiliz-
zando mezzucci appa-
rentemente “legittimi”
(solo perché richiamati
all’interno del bando),
che di fatto però appa-
iono improntati ad una
sfacciata ansia di “pre-
selezione”. Ansia, non
sappiamo quanto eti-
camente corretta e, so-

Il punto di vista di Nino Grasso

  er assumere i 18
dirigenti di un con-
corso annunciato
due anni e mezzo

fa, e del quale nel frat-
tempo s’erano perse le
tracce, la Regione Ba-
silicata ha deciso, come
si sa, lo scorso 18 giugno,
di innescare il “turbo”.
Immaginiamo per la fe-
licità dei tantissimi can-
didati che a fine 2022
s’erano premurati di far
pervenire al massimo
ente locale la propria
domanda di partecipa-
zione. E che da allora,
non avendo saputo più
nulla, avevano proba-
bilmente rinviato a mo-
menti migliori l’appro-
fondimento degli argo-
menti oggetto d’esame.
Ovviamente, potrebbe
esserci qualche eccezio-
ne. Chi lo può escludere?
I “fortunati” possessori
di una antenna sinto-
nizzata sulle frequenze
giuste di solito non man-
cano mai. E li potremmo
vedere felicemente al-
l’opera nei prossimi gior-
ni: freschi e preparati.

In ogni caso, non può
sfuggire l’atteggiamento
svogliatamente silente
del presidente della Re-
gione, Vito Bardi,  che
da quando è stato rie-
letto, a fine aprile scorso,
ha fatto del motto: «non
c’è fretta» una sorta di
mantra strafottente di
cui menare vanto dalle
colonne della solita «voce
del padrone», pronta a
giustificare anche l’in-
giustificabile rispetto,
per esempio, al ritardo
accumulato da mesi nel-
la nomina della giunta.
L’afasia del governatore
ovviamente stride con
l’inquietante, e soprat-
tutto sospetta, accele-
razione delle procedure
concorsuali, a fronte
delle quali il generale
Bardi, in evidente con-
traddizione con la flem-
ma sin qui mostrata su
altri fronti, nulla sta fa-
cendo per rendere meno
«frettolosa» una prova
d’esame importante, vol-
ta a selezione il meglio
delle professionalità pre-
senti sul mercato, a ga-
ranzia del futuro, buon
funzionamento dell’Am-
ministrazione regiona-
le.

Diciamolo pure. Sa-
rebbe stato ragionevole
attendersi un rinvio a
settembre delle prove

P

prattutto, politicamente
opportuna, per una clas-
se dirigente che da anni
va dicendo che «traspa-
renza, legalità e merito»
devono entrare dalla
porta principale della
Regione Basilicata. Spe-
cie in occasione dei con-
corsi.

Abbiamo già avuto
modo di commentare
che, in questo caso,
Bardi e i suoi cari si
sono premurati di far
trovare l’ingresso di via
Vincenzo Verrastro sbar-
rato ai principi appena
richiamati, quando si è
trattato di stabilire la
tempistica delle prove
concorsuali.

Vedi, per esempio, gli
appena 15 giorni di pre-
avviso concessi ai can-
didati, che hanno ap-
preso la data degli esami
(3-11 luglio prossimi)
con un “alert” pubblicato
solo sul sito della Re-
gione lo scorso 18 giugno,
senza altre comunica-
zioni inviate diretta-
mente agli interessati.
Ed anzi con la ferrea
precisazione che quel
messaggio catapultato
in rete come un fulmine

a ciel sereno  aveva (ed
ha) un «valore di notifica»
inoppugnabile. Della
serie: fesso chi «non»
legge. E infatti ce le im-
maginiamo quelle cen-
tinaia e centinaia di
persone che nell’ultimo
anno e mezzo se ne sono
state lì, tutti i giorni,
con il mouse in mano,
pronte a cliccare sulla
sezione «avvisi e bandi»
di Basilicatanet, alla ri-
cerca di un avviso con
«valore di notifica» a
fronte della domanda
presentata almeno 18
mesi prima. E pazienza
se qualcuno, in piena
estate, ritenendosi (er-
roneamente) affrancato
da questo frustrante
rito quotidiano, se ne è
andato al mare o in
montagna con moglie
e figli (piuttosto che con
marito e fidanzato), col
risultato di ritrovarsi a
chissà quanti chilometri
di distanza il giorno in
cui avrebbe dovuto svol-
gere ben due prove scritte
nella sala congressi del
Park Hotel di Potenza.
Una alle 9,30. L’altra
poche ore dopo, alle
14,30, avendo a dispo-

sizione, come per il mat-
tino, solo 120 minuti di
tempo per rispondere
ai quiz a risposta mul-
tipla.

Si dirà: nulla di nuovo
sotto il sole. Le cose sin
qui ricordate sono state
evidenziate in questi ul-
timi giorni dai tre sin-
dacati di categoria di
Cgil, Cisl e Uil. Oltre
che dalla Direr: la sigla
che raggruppa i dirigenti
regionali. Per non parlare
dei consiglieri regionali
di opposizione di Pd,
Bcc, M5s e Avs. Tutti
impegnati ad appellarsi
al «buon senso», se non
al «buon governo», del
generale Bardi e dei
suoi collaboratori. Nulla
da fare. Per dirla con
Marrazzo, dall’alto del
suo incarico di capo del
Personale: più questi
protestano e più noi an-
diamo avanti. E allora,
per quello che può servire
nel caso di eventuali
esposti da indirizzare
ai competenti organi di
controllo dello Stato, ci
permettiamo di segna-
lare una «anomalia» ri-
scontrata da chi scrive,
probabilmente degna

Regione, nel concorso frettoloso 
per 18 dirigenti spunta un conflitto

di interessi del dg Morvillo
Il direttore generale esterno della
Programmazione è stato chiamato
a presiedere due commissioni di
esami pur essendo equiparabile,
secondo la legge, ad un «datore 

di lavoro»  della pubblica
amministrazione che ai sensi

dell’articolo 51 del codice 
di procedura civile non può 
valutare i propri sottoposti
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I FATTI DEL GIORNO

Contattaci per forniture di moduli
fotovoltaici, inverter da 3 e 6 Kw,

sistemi di accumulo.

e-mail  
telefono 344 2767733
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MASCHITO - La procura
di Potenza ha disposto l’au-
topsia per stabilire la causa
della morte di Rosetta Ro-
mano, la donna di 73 anni
uccisa sabato scorso dal
marito di 81 anni Vincenzo
Urbisaglia, nella loro abi-
tazione a Maschito. Secondo
la prima ricostruzione, pre-
sumibilmente al culmine
di una lite, la donna sarebbe
stata soffocata oppure stran-
golata. Dal
primo esa-
me medico-
legale non ri-
sultano trau-
mi esterni,
per questo
sarà conferi-
to incarico
specialistico
per accertare
con certezza
le modalità
con cui il de-
litto è stato
commesso. Al momento
non si conoscono le ragioni
del litigio, ora al vaglio
degli inquirenti. Le indagini
proseguono nel riserbo con
i carabinieri che stanno
interrogando parenti e co-
noscenti della coppia (che
ha due figli) per chiarire i
motivi dell’omicidio con il
sostituto procuratore della
Repubblica che coordina
l’inchiesta mentre l’abita-
zione è stata messa sotto
sequestro a disposizione
degli inquirenti. Vincenzo
Urbisaglia, 81enne in pen-
sione, ex operatore ecolo-
gico persona rispettata in
paese, è stato fermato come

indiziato della morte della
sua consorte, la compagna
di una vita, una donna di-
screta e riservata così come
l’hanno definita i conoscenti.
L’uomo è stato trasferito
in carcere a Melfi dove, in-
terrogato, ha negato ogni
responsabilità. I carabinieri
chiamati dai vicini di via
Lucania, stabile a due piani
nel centro del paese dove
viveva la coppia, non hanno
potuto fare altro che con-
statare il decesso. L’intera
comunità di Maschito -
l’amministrazione ha listato
a lutto le proprie pagine
social - ha accolto con stu-
pore la notizia.

Da un primo esame esclusi
traumi esterni. Interrogati
parenti e conoscenti della
coppia. L’anziano portato

nel carcere di Melfi

I rilievi dei
carabinieri

E’ successo
sabato pomeriggio

a Maschito
L’81enne, ex

operatore
ecologico in

pensione,
l’avrebbe

strangolata o
soffocata, ma sarà
l’esame autoptico
a stabilire la causa

del decesso

Un violento litigio tra coniugi 
e poi uccide la moglie 73enne 
Ma nega ogni responsabilità

Sotto l’abitazione di via
Lucania dove abitava la
coppia e i sigilli della
Procura
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I FATTI DEL GIORNO

Moventi diversi: dalla gelosia al
rancore. Alcune sono state uccise

dopo aver denunciato invano i loro
carnefici o perché i loro uomini non
accettavano la fine della relazione

POTENZA - Negli ultimi
tre decenni in Basilicata
sono state uccise 14
donne. Moventi diversi:
dalla gelosia al rancore,
dall’odio allo sfrutta-
mento. Alcune sono
state uccise dopo aver
denunciato invano i lo-
ro carnefici, mentre al-
tri femminicidi sono
stati commessi perchè
i loro uomini non ac-
cettavano la fine della
relazione.

Il primo caso che si
ricorda è l’uccisione
di Elisa Claps, stu-
dentessa di 16 anni
scomparsa nel 1993 e
ritrovata morta dopo
17 anni nel sottotetto
della chiesa della San-
tissima Tri-
nità di Po-
tenza.

Anna-
maria Fa-
rini, accol-
tellata dal
marito a
Matera l’8
marzo
2000 da-
vanti ai
due figli
piccoli. Vo-
leva sepa-
rarsi dal
suo assas-
sino.

Grazia
Gioviale
di 18 anni,
uccisa a Ti-
to il 27
aprile 2009
da Bruno
Condelli,
idraulico
di 32 anni
che si era
invaghito
della gio-
vane. 

Anna
Rosa
Fontana,
38 anni, ac-
coltellata
nel 2010 a
Matera
dall’ ex
convivente
Paolo
Chiesa, padre della loro
terza figlia. Cinque anni
prima era sopravvissuta
alle coltellate vibrate
dallo stesso compagno,
tornato libero dopo po-

ai suoi due figli (Maria
Donata di 28 anni e
Matteo Menchise di 31)
da Ettore Bruscella pen-
sionato di 77 anni. Que-
stioni di vicinato.

L’8 maggio 2018, a
Melfi, al culmine di
una lite, la guardia giu-
rata Antonio Girardi
uccide la moglie ucrai-
na Marina Novozhy-
lova, sposata solo tre
mesi prima. Compiuto
il delitto, l’uomo si to-
glie la vita con la stessa
arma.

Identica dinamica
quattro mesi dopo a
Cersosimo. E’ il 15 set-
tembre. La poetessa e
scrittrice Angela Fer-

Bernalda. La donna vo-
leva sottrarsi al giogo
del caporalato.

Eppoi ancora: Maria
Pantone, 32 anni, uc-
cisa a Barile il 25 set-

tembre
1995 a
colpi
d’ascia
dal mari-
to, insie-
me con le
due figlio-
lette di 3
e 5 anni.

E’ il 4
dicembre
2006. Va-
lentina
Stella

Brienza
di 32 anni
viene ucci-
sa dal ma-
rito a Mon-
tescaglio-
so.

A Melfi,
invece, il
22 dicem-
bre 2011
un’ucraina
di 52 anni,
Maria Al-
ferenok, è
assassina-
ta da un
suo conna-
zionale,
che vuole
ridurla in
schiavitù.

Il 27 lu-
glio 2020,
a Portici di
Napoli, al-
tro femmi-
nicidio.
Maria
Adalgisa
Nicolai di
San Seve-
rino Luca-
no è uccisa
dal compa-
gno dopo
un litigio.

Ieri sera,
l’ultimo ca-
so a Ma-
schito con
il delitto di

un ex operatore am-
bientale di 81 anni. Ha
strangolato la moglie
di 73 anni.

28 anni, madre di due
bambini,  arsa viva il 7
agosto 2019 in un ca-
pannone nel ghetto
dell’ex Felandina di

A sinistra Elisa Claps e
Grazia Gioviale; al centro
Anna Rosa Fontana; Angela
Ferrara e Antonietta Ciancio

Il sottotetto della Trinità
dove ha trovato la morte
Elisa Claps, accanto la
guardia giurata Antonio
Girardi e la moglie ucraina
Marina Novozhylova

co tempo.
Maria Antonietta

Di Palma, 55 anni di
Genzano di Lucania.
La vigilia del Natale
2011, uccisa insieme

rara accompagna il fi-
glio a scuola. Arriva il
marito, la guardia giu-
rata Vincenzo Valicenti,
e la uccide con la pistola
d’ordinanza, per poi
suicidarsi con la stessa
arma. Angela Ferrara
aveva 31 anni e voleva
separarsi dall’uomo.

Antonietta Ciancio,
73 anni, pensionata di
San Severino, residente
però a Sapri. Il 2 maggio
quando viene trovata
morta. Era stata sparata
dal marito Gabriele Mi-
lito. Movente oscuro.

Sospetta è ancora la
morte della nigeriana
Eris Petty Pertistott,

Elisa Claps e le altre: tutte le donne 
vittima dell’amore criminale negli

ultimi tre decenni in Basilicata
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EMERGENZA IDRICA

Acquedotto ha messo a disposizione 2.000 sacche di acqua da 5 litri per la distribuzione presso la sede di via Nazario Sauro

Protezione civile da subito in campo
Pino Brindisi: “Ci siamo attivati senza aspettare le formalità e per aiutare la popolazione”

I problemi sullo schema Basento-Camastra interessano ancora la provincia

Aql, a Potenza si va verso la normalità
Dopo una settimana in affanno, sembrerebbe superata la fase più delicata

ad utilizzarla con razio-
cinio e senza sprechi e
abusi. Il problema in
cui è incappato Acque-
dotto Lucano, e che ha
portato la popolazione
quasi alla rivolta e alla
disperazione, ha inte-
ressato gli schemi idrici
lucani soprattutto quello
del Basento-Camastra
che porta acqua a Po-
tenza e in altri 28 comuni
tra cui tre del materano
(Tricarico, Grassano e
Irsina, ndr). Una situa-
zione dovuta maggior-
mente a tre cause con-

catenate e che messe
insieme hanno messo
in ginocchio l’ente am-
ministrato da Alfonso
Andretta. Sicuramente
la situazione climatica
è da emergenza con le
piogge che mancano da
mesi e con la siccità
che incombe e che ha
portato ad un abbassa-
mento delle sorgenti e
degli invasi della Ca-
mastra. Il caldo ha por-
tato poi ad un aumento
dei consumi a cui si
sono registrati anche
consumi con corretti

del bene comune acqua
e che hanno portato al-
cuni sindaci, tra cui
quello di Potenza, ad
emettere ordinanze per
il divieto di utilizzo di
acqua potabile per orti
e giardini o per lavare
le auto. A queste due si-
tuazioni già critiche si
è aggiunta la rottura di
due pompe di solleva-
mento che hanno sen-
sibilmente ridotto l’ap-
provvigionamento di ac-
qua nelle condutture ri-
ducendo di fatto l’ap-
porto di acqua da 650

litri al secondo a 400. Il
danno è stato parzial-
mente riparato con una
pompa tornata in fun-
zione mentre per la terza
bisognerà attendere la
sostituzione trattandosi
di un pezzo difficile da
reperire. Le sospensioni
adottate da Acquedotto
Lucano sono dovute alle
cause appena menzio-

nate con le decisioni
maturate dalla task force
di chiudere l’approvvi-
gionamento dei serbatoi
nelle ore serali. Approv-
vigionamento che in al-
cuni casi, dovuto anche
alla minore pressione
nelle condutture, ha por-
tato a ritardi nel ripri-
stino dell’erogazione e
in alcuni casi, complice
in questo caso la con-
formazione degli schie-
mi idrici comunali e
l’orografia del territorio,
anche a lunghi periodi
di assenza dell’oro blu.

In foto l’amministratore
unico di Acquedotto
Lucano, Alfonso Andretta

POTENZA - La Protezione
Civile è scesa in campo e
in prima linea per sup-
portare Acquedotto Lu-
cano in questa fase deli-
cata. Non è
stato dichia-
rato lo stato
di emergen-
za ma la
struttura co-
munale ge-
stita dal re-
sponsabile
Pino Brin-
disi si è
prontamen-
te messa a
disposizio-
ne per sup-
portare Ac-
quedotto
Lucano e
Regione in
questa fase
delicata e
dare ristoro
alla cittadinanza potenti-
na. Aql ha messo a dispo-
sizione duemila sacche
d’acqua da cinque litri
affidando ritiro e distri-
buzione alla Protezione
Civile comunale: “In que-
sto momento abbiamo at-
tivato il nostro ufficio con
il personale dell’unità di
staff del Comune di Po-
tenza – ha dichiarato Brin-
disi nel corso di una tele-
fonata - e abbiamo in cam-
po volontari del gruppo
comunale di Gruppo Lu-
cano e di altre associazioni
che stanno collaborando
con noi sia per il ritiro
che per la distribuzione
delle sacche di acqua. Si
sono avvicinati anche vo-
lontari spontanei che si
sono prestati a questo

tipo di attività”. Un’attività
che ha visto la Protezione
Civile in azione già sabato
pomeriggio con la distri-
buzione presso la sede
comunale di via Nazario
Sauro per approvvigionare
la popolazione che ne
avesse necessità e mag-

giormente colpita dalle
sospensioni e che ha visto
alcune zone soffrire da
diversi giorni. “L’attività
– afferma ancora Pino
Brindisi - proseguirà nei
prossimi giorni in modo
più strutturato e stiamo
cercando di arrivare anche
nelle campagne e nelle
contrade, il nostro terri-
torio è piuttosto vasto e
orograficamente difficile
con famiglie anziane e

che incontrano difficoltà
ad arrivare nella posta-
zione che abbiamo messo
a disposizione cercando
di superare questo mo-
mento”. In attesa di tor-
nare alla piena normalità,
Aql ha affidato alla prote-
zione Civile una prima
dotazione di acqua: “Ab-
biamo avuto una dispo-
nibilità di duemila sacche
da cinque litri di acqua
da parte di Acquedotto

Lucano speriamo di aver-
ne altre. Non cesseremo
l’attività e in base all’ap-
provvigionamento avremo
questa possibilità di poter
continuare questa distri-
buzione”. Protezione Civile
che si è messa a disposi-
zione senza aver siglato
(al momento, ndr) un ac-
cordo diretto con Regione
ed Acquedotto Lucano e
senza una dichiarazione
di emergenza ma il mo-

dello organizzativo del di-
partimento ha permesso
di supportare i due enti
in questo momento deli-
cato: “Come Protezione
Civile in questo momento
stiamo supportando que-
sta attività anche se non
c’è una dichiarazione di
emergenza ufficiale e oc-
cupandoci di emergenza
non ci sottraiamo a quelle
che sono le nostre attività
di assistenza alla popola-
zione. Attendiamo che si
completino una serie di
atti formali anche da parte
della Regione ma non ci
siamo mai sottratti anche
perchè siamo un riferi-

mento per
chi ha diffi-
coltà; non ci
fermiamo
davanti alla
formalità
dell’atto ma
siamo inte-
venuti im-
mediata-
mente an-
che perchè
il nostro è
un modello
di interven-
to che ci per-
mette di es-

sere molto veloci e di non
attendere”. Intanto la Pro-
tezione Civile comunale
è pronta anche per la
giornata di oggi e nei
giorni a venire con la
consegna delle sacche
d’acqua ed è stato messo
a disposizione il numero
366/9394022 con cui ri-
chiedere anche la conse-
gna per chi è impossibili-
tato a raggiungere il punto
di ritiro.

Il responsabile del Comune di Potenza:
“La nostra attività non cesserà e

continueremo la distribuzione in base
all’approvvigionamento che ci verrà
fornito e alle esigenze dei cittadini”

In foto le sacche d’acqua disponibili presso la sede di via
Nazario Sauro. In basso Pino Brindisi, resposanbile
della Protezione Civile del Comune di Potenza

POTENZA - La situazione
va verso la normalità.
Dopo una settimana di
sofferenza e sacrifici da
parte della popolazione
potentina e di buona
parte della provincia,
sembrerebbe superata
la fase più delicata del-
l’emergenza. L’acqua sta
tornando con regolarità
nelle abitazioni dei po-
tentini, un po’ meno in-
vece nei comuni della
provincia. Un ritorno
alla normalità però non
vuol dire sperperare la
risorsa ma continuare

Attivo il numero
3669394022 per

la consegna per chi
è impossibilitato

a raggiungere
il punto di ritiro
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I FATTI DEL GIORNO

diARTURO GIGLIO

POTENZA- Le attese degli
agricoltori sono per la
riunione della segreteria
tecnica dell’Accordo di
programma tra Governo
e Regioni Basilicata e
Puglia sull’acqua che si
terrà oggi. Questa volta
non si potrà restare alle
formalità e ai buoni pro-
positi come è accaduto
nell’ultima riunione del
23 ottobre scorso. La let-
tera del presidente del
Consorzio di Bonifica Ba-
silicata Giuseppe Musac-
chio del 27 giugno scorso
per fare prima nell’af-
frontare la siccità non è
stata presa in considera-
zione. “Il Capo di Gabi-
netto della Regione Ba-
silicata – ha scritto Mu-
sacchio - ci ha comunicato
l’esito dell’interlocuzione,
da lui promossa, inter-
corsa tra Consorzio Bo-
nifica ed Acquedotto Pu-
gliese, ovvero l’ennesima
dichiarata immotivata ed
ingiustificata indisponi-
bilità da parte di que-
st’ultimo, nelle more della
definizione del riparto
della risorsa nell’ambito
del Comitato di Coordi-
namento dell’Accordo di
Programma, ad una com-
pensazione, anche sol-
tanto parziale, dei volumi
disponibili. “Ciò posto - e
tenuto conto sia dell’esi-
guità dell’attuale dispo-
nibilità (circa 400 l/s al
partitore), sia delle pre-
visioni metereologiche
che prevedono nel fine
settimana punte di caldo
superiori ai 40° e sia dello
stato di agitazione del
mondo agricolo interes-
sato che potrebbe creare
anche problemi di ordine
pubblico” Musacchio ave-
va proposto che “nelle
more della riunione della
segreteria tecnica del-
l’Accordo di Programma
(oggi, primo luglio), e,
quindi, del Comitato di
Coordinamento, che al-
meno fino a tutta la gior-
nata di lunedì 1 luglio
fossero già autorizzati ri-
lasci in anticipazione (ri-
spetto al sia pur insuffi-
ciente programma del
4.6.2024 da voi predispo-
sto) onde poter disporre
al partitore di un volume
netto pari ad almeno 600
l/s e provare a mantenere
in vita sia le colture che
le stesse aziende agricole”.

Ma la richiesta come è
noto è stata fata cadere e
spetterà dunque oggi alla
Regione far valere le esi-
genze e le richieste del
mondo agricolo e dei cit-
tadini in attuazione di
quell’Accordo “senza pre-
cedenti”  firmato il 22
aprile 2023 tra il Governo,
la Regione Basilicata e
la Regione Puglia riguar-
do alla gestione delle ri-
sorse idriche. Il presidente
Bardi, in quella occasione,
oltre alla “grande soddi-
sfazione” parlò dell’”avvio
di un percorso verso la

definitiva risoluzione di
una questione aperta da
troppo tempo” ed espresse
gratitudine al collega Mi-
chele Emiliano per “la
disponibilità a chiudere
un accordo dimostrando
la capacità di dialogo tra
regioni di diverso colore
politico”. L’Acquedotto
Pugliese con l’Accordo
ha riconosciuto all’incirca
40 milioni di euro di
debiti da saldare in quattro
rate semestrali. Ma questo
è solo uno dei termini di
una partita che durava
ormai da troppo tempo

(ente che però vanta an-
che un credito nei con-
fronti di Acquedotto Lu-
cano, pari a circa 10 mi-
lioni di euro). Ma non
solo. Altri 22 milioni di
euro dovuti per le eroga-
zioni idriche al Consorzio
di Bonifica di Stornara e
Tara, ad oggi commissa-
riato, mentre i 31 milioni
di euro corrispondono al
debito per la fornitura
dell’acqua all’ex Ilva spa,
anch’essa commissariata.
In totale dunque parliamo
di un debito che tocca gli
80 milioni di euro. Se-
condo alcune stime, dal
2004 la Basilicata avrebbe
fornito alla Puglia oltre
3,6 milioni di metri cubi
d’acqua, per un valore
economico pari a quasi
300 milioni di euro, di
cui Acquedetto Pugliese
avrebbe pagato solo 219

milioni che si sommano
ad altri 50 milioni che
sono stai compensati.
L’ex Ilva invece, che dal
2009 preleva acqua dagli
invasi lucani, avrebbe pa-
gato soltanto 5 milioni
di euro su un debito che
ammonta a circa 36 mi-
lioni di euro. Ma in questo
caso rientrare in possesso
delle somme dovute non
sarà possibile, visto che
la Regione Basilicata non
avrebbe presentato alla
Procura di Milano la sua
richiesta di comparire
tra i creditori ammessi
all’insinuazione dello
stato passivo. Per questo

la società
privata an-
cora pro-
prietaria de-
gli impianti
del siderur-
gico taran-
tino e gui-
data da tre
commissari
straordina-
ri, molto
probabil-
mente non
dovrà resti-
tuire le som-
me dovute.
Il Consorzio
Bonifica
Stornara e
Tara invece
dal 2004

avrebbe dovuto pagare
alla Regione Basilicata
oltre 22 milioni di euro:
ma l’ente attualmente
commissariato e guidato
da un uomo molto vicino
al governatore Emiliano,
Alfredo Borzillo, risulta
avrebbe pagato appena
50mila euro. Questo si-
gnifica che invece dell’”ac-
qua gratis ai lucani” sinora
Bardi ha dato l’acqua gra-
tis ai pugliesi. Esatta-
mente un anno fa a luglio
2023 nelle casse della
Regione Basilicata dalla
Puglia è arrivata solo
“una prima tranche” di 7
milioni. Tutto questo men-
tre l’ex assessore Cupparo
riuscì a recuperare 8 mi-
lioni di euro, sul totale
dei 35, “sfuggiti” al bi-
lancio regionale e tornati
disponibili per il Pro-
gramma Senisese.  Risale

invece al 23 ottobre l’ul-
tima riunione del tavolo
tecnico permanente “Ac-
qua” riunito alla presenza
del Commissario straor-
dinario dell’Eipli, Giu-
seppe Decollanz. Presenti
all’incontro l’assessore
regionale all’Ambiente
Cosimo Latronico, il capo
di Gabinetto Michele Bu-
sciolano, il direttore ge-
nerale Roberto Tricomi,
il coordinatore della Strut-
tura di missione Pnrr
Gianpiero Perri, e i vertici
di Acquedotto Lucano,
Sel ed Egrib, Alfonso An-
dretta, Luigi Modrone e
Canio Santarsiero. Il ta-
volo riunisce tutti i sog-
getti che a livello regio-
nale, a diverso titolo, in-
tervengono sul tema delle
risorse idriche. In parti-
colare, attraverso il coor-
dinamento di tutti i sog-
getti istituzionali preposti
si vuole giungere ad una
comune visione strategica
che, superando la fram-
mentazione delle com-
petenze, sia funzionale
all’efficientamento della
rete e del servizio. Nella
riunione con il contributo
degli enti che a livello
nazionale hanno la re-
sponsabilità della gestione
della risorsa si è discusso
delle attività e dei progetti
messi in campo da Acque
del Sud, della mitigazione
della tariffa e della valo-
rizzazione della risorsa.
L’assessore Latronico sot-
tolineò che “alla Basilicata
è stata riconosciuta una
quota di compensazioni
ambientali”, mentre De-
collanz ha evidenziato la
centralità della Basilicata
per Acque del Sud, che,
ha detto, “lavorerà sicu-
ramente nell’ottica di va-
lorizzare la risorsa idrica
della regione, che è il
cuore pulsante del pro-
getto, molto ambizioso,
che stiamo portando avan-
ti. La stessa potenzialità
energetica dei bacini di
competenza di Acque del
Sud sarà un asset impor-
tante del nuovo piano in-
dustriale con ricadute
per il ciclo dell’acqua e
per la sostenibilità della
tariffa”.

Le sedi di
Aqp e della
Regione
Basilicata

La crisi idrica di
questi giorni fa

venire a galla tutte
le contraddizioni
nel rapporto con 
la Puglia e con
Acque del Sud
Oggi incontro
della segreteria

tecnica
dell’Accordo di
programma tra

Governo e Regioni

Spetterà dunque alla giunta regionale
far valere le esigenze e le richieste

del mondo agricolo e dei cittadini in
attuazione di quella intesa “senza

precedenti” firmato il 22 aprile 2023

Per Aqp, nonostante i debiti con
la Basilicata, l’Alta Onorificenza
POTENZA- Acquedotto Pugliese (Aqp), no-
nostante i debiti nei confronti della Regione
Basilicata, ha ottenuto l’Alta Onorificenza
di Bilancio nell’ambito del Premio Industria
Felix 2024, organizzato da Industria Felix
Magazine, supplemento trimestrale de Il
Sole 24 Ore. “Miglior impresa dei settori
energia e utility per performance gestionale
e affidabilità finanziaria Cerved con sede
legale nella regione Puglia”: è la motivazione. 

Il Premio Industria Felix ha considerato il
Report Integrato 2022 di Aqp; l’ultimo dispo-
nibile nel periodo esaminato, in cui spiccavano
un valore della produzione pari a oltre 741,7
milioni di euro, in aumento del 15% rispetto
al 2021, e un valore degli investimenti pari a
312,8 milioni di euro (+37% sul 2021). 

Negli scorsi anni, Acquedotto Pugliese ha
ottenuto quattro premi nazionali e quattro
regionali.

L’acqua gratis ai lucani?
Finora se la sono presa

soltanto i pugliesi...
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“Le comunità delle aree interne del nostro territorio necessitano di ascolto e supporto”

Femminicidio Maschito, urge riflessione seriadi LUCIA DIVIETRI*

  rendo atto con pro-
fonda tristezza del-
la tragica vicenda

che ha colpito la comu-
nità di Maschito. Un
femminicidio che ci im-
pone una riflessione se-
ria e urgente sulle azioni
da mettere in campo
per contrastare questo
fenomeno in crescita
anche nelle nostre pic-
cole realtà. Le comunità
delle aree interne del
nostro territorio neces-
sitano di ascolto e sup-

P porto.
In questo momento

di dolore esprimo la
mia più sentita vicinanza
alla famiglia della vitti-
ma.

Nessuna parola potrà
mai lenire il dolore pro-
vocato da una perdita
così atroce, ma, a nome
personale e di tutta l’Am-
ministrazione comunale
di Venosa, desidero far
sentire il nostro sostegno
e la nostra solidarietà.

In quest’ottica la si-
nergia con lo sportello
di ascolto donna “Ma-
riangela Latorre” può
consentire di avviare
un percorso di sensibi-
lizzazione e prevenzione
efficace. Preoccupa con-
statare, come eviden-
ziato dai dati presentati
recentemente, che le fa-
sce di età di chi com-
mette questi reati stanno
mutando. Questo ci spin-
ge a rivedere e adattare

le nostre strategie di
intervento.

Come spesso eviden-
ziato durante le attività
dello sportello con le
volontarie quando si
parla di violenza contro
le donne anziane ci si
riferisce a maltratta-
menti da parte di fami-
liari, badanti o nell’am-
bito delle case di riposo,
mentre si parla poco
della violenza nelle re-
lazioni intime. Spesso

le vittime sono donne
che hanno portato avanti
la loro relazione in un
periodo in cui la violenza
tendeva a essere giusti-
ficata, in un contesto
culturale molto diverso
rispetto al nostro tempo.
Oggi le donne sono più
consapevoli e hanno
meno paura di denun-
ciare, anche se c’è an-
cora tanto sommerso.

Come assessora alle
Pari Opportunità mi im-

pegno a collaborare con
le realtà associative dei
territori e con le altre
istituzioni competenti
per avviare percorsi con-
creti di sensibilizzazione,
prevenzione e supporto.
È essenziale che tutti
insieme, come comuni-
tà, lavoriamo per creare
un ambiente sicuro e
rispettoso per tutte e
tutti.

* Assessora 
alle Pari Opportunità,
Disabilità e Sanità 
del Comune di Venosa

Crisi idrica, la Basilicata 
decida delle proprie risorsedi PASQUALE PEPE* e DOMENICO TATARANNO*

  on condividiamo per nulla le posizioni
della Regione Puglia e dell’Autorità
di Bacino interregionale, le quali non

consentono l’attuazione della proposta del
Consorzio di Bonifica della Basilicata per ri-
modulare la distribuzione delle risorse irrigue
per i comprensori di Lavello-Melfi e del Me-
tapontino. Ciò avrebbe garantito un equilibrato
approvvigionamento dei comprensori lucani
che sono andati in sofferenza. Pertanto, chie-
diamo che sia convocato ad horas il Comitato
di coordinamento dell’accordo di programma
Basilicata-Puglia-Governo per porre un
rimedio equo e convincente. Dato che il ri-

N chiamo alla semplice solidarietà non è
bastato, ci vediamo costretti a ricordare che
l’acqua è dei lucani e, anche se ne beneficiano
i territori limitrofi, sono sempre i lucani a
dover decidere delle proprie risorse. Ora
pare assurdo che, al contrario, debbano
vedersi negare, peraltro in un momento di
crisi idrica acclarata, un loro bene da apparati
burocratici collocati in altre regioni. È il
caso che gli autori di questo indecente
copione siano richiamati a più miti consigli,
visto che non intendiamo mollare la presa
sulla tutela dei diritti dei nostri corregionali.

Dopodiché, messi in sicurezza i nostri agri-
coltori, si vedranno puntualmente cause e
responsabilità, ad ogni latitudine, di questa
grave situazione.

Quanto, invece, alle problematiche relative
all’uso domestico e al razionamento applicato,
senza dubbio bisognerà capire a fondo cosa
abbia causato questo disagio inaspettato.
Ad ogni modo, Acquedotto Lucano deve
subito garantire l’approvvigionamento ade-
guato per uso umano e per la zootecnia nelle
zone di maggiore criticità, a cominciare da
Tricarico, Grassano, Irsina, dove gli allevatori
sono al limite della disperazione.

* Consiglieri regionali Lega
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I FATTI DEL GIORNO

MELFI - Il sindaco di
Melfi, Giuseppe Maglio-
ne, accompagnato da
una delegazione di operai
Stellantis, ha incontrato
il presidente del Consi-
glio regionale toscano,
Antonio Mazzeo.

All’incontro, svoltosi
a Firenze a Palazzo del
Pegaso, erano presenti,
oltre al sindaco e al pre-
sidente, anche il sindaco
di Campi Bisenzio, Au-
gustin Breda della Cgil
nazionale gruppo RdS e
Dario Salvetti, rsu della
ex Gkn di Campi Bisen-
zio.

Proprio la lunga ver-
tenza della ex Gkn è
stata l’argomento all’or-
dine del giorno. Al Pre-
sidente Mazzeo, infatti,
è stato consegnato un
documento sottoscritto
da lavoratrici e lavoratori
lucani, i quali hanno vo-
luto evidenziare lo stret-
tissimo legame esistente
tra lo stabilimento di
Campi Bisenzio e quello
di Melfi. La
ex Gkn, in-
fatti, produ-
ceva se-
miassi pro-
prio per lo
stabilimen-
to di Melfi,
dunque fa-
ceva parte,
di fatto, del-
l’indotto
della zona
industriale
di San Ni-
cola di Mel-
fi. L’inter-
ruzione improvvisa e in-
spiegata della produzione
da parte di Gkn, l’ormai
tristemente famoso 9 lu-
glio 2021, che ha dato il
via a quella che è entrata
nella storia come la più
lunga assemblea perma-

nente della storia del
movimento operaio ita-
liano, è stata letta con
grande preoccupazione
da parte dei lucani, giac-
ché le conseguenze di
una simile scelta rischia-
no di riflettersi anche

sulle sorti della zona in-
dustriale di Melfi.

«Abbiamo voluto ma-
nifestare la nostra soli-
darietà alle lavoratrici e
ai lavoratori della ex
Gkn di Campi Bisenzio
e la nostra vicinanza al-
l’Amministrazione co-
munale e al sindaco Ta-
gliaferri, per il grave at-
tacco che hanno subito
da parte delle proprietà
e per i fatti, spesso in-
cresciosi, occorsi in que-

sti lunghi tre anni di as-
semblea permanente,
giacché convinti che la
difesa del nostro terri-
torio e delle realtà pro-
duttive che su di esso
insistono, passi attra-
verso tutta la rete del-
l’indotto esistente: sia
quella in loco, sia quella
collocata in siti più di-
stanti. Che siano aziende
fisicamente allocate a
Melfi o a Campi Bisenzio
o altrove, un indeboli-

mento dell’indotto ri-
schia di avere ripercus-
sioni, comunque pesanti,
su tutto il sistema. Per
questo abbiamo ritenuto
importante far sentire
la nostra vicinanza alle
lavoratrici e ai lavoratori
della ex Gkn, chiedendo
che sia quanto prima
approvata la legge re-
gionale da loro proposta
per la creazione di Con-
sorzi di sviluppo indu-
striali».

Giovanni Barozzino -
operaio Stellantis pre-
sente all’incontro, già
Senatore della Repub-
blica dal 2013 al 2018 -
ha dichiarato che «è mol-
to importante essere oggi
al fianco delle lavoratrici
e dei lavoratori della ex
Gkn di Campi Bisenzio
e al Collettivo di fabbrica,
per lo strettissimo lega-
me che mantiene insie-
me Stellantis e Gkn,
tanto dal punto di vista
produttivo quanto lavo-
rativo. Le  note vicende

della ex Gkn di Campi
Bisenzio, indotto di Melfi,
rischiano di impattare
negativamente anche
sull’occupazione dell’in-
tera area industriale mel-
fitana, oltre che imporsi
come un pericoloso, pes-
simo precedente, per
l’arroganza e strafottenza
sostanzialmente incon-
trastata dell’attuale pro-
prietà, Qf.

La resistenza agita dal
Collettivo di fabbrica
Gkn, in questi lunghis-
simi tre anni di assem-
blea permanente, ci dice
due cose, principalmente:
da un lato che è neces-
sario ristabilire con ur-
genza un legame tra le
istituzioni e i territori e
lavoratori, troppo spesso
abbandonati; dall’altro,
che quando le lavoratrici
e i lavoratori si uniscono,
la loro lotta riesce a farsi
lotta di tutte e tutti, al di
là dei confini, della fab-
brica e dei luoghi» 

Tutti i presenti hanno
concordato nel chiedere
al Governo il commis-
sariamento di Qf, attuale
proprietario della ex
Gkn, come passaggio
obbligato e necessario
per la risoluzione di una
vertenza che ha stremato
intere famiglie, indebo-
lito un territorio e gettato
nel panico migliaia di
lavoratrici e lavoratori
sull’intero territorio na-
zionale.

Il sindaco di Melfi, Maglione, con il presidente del Consiglio regionale toscano,
Antonio Mazzeo a Firenze

Delegazione guidata dal sindaco
Maglione a Firenze per lo stretto

legame tra lo stabilimento di Campi
Bisenzio (dove si producevano

semiassi) e quello lucano

GRASSANO - Si è tenuta
a Grassano presso la Casa
Fidas Imperia Vignola la
“Giornata della salute”
promossa dalla Fidas in
collaborazione con
Alad/Fand Basilicata.Gior-
nata che
ha visto
impegna-
ti il diret-
tore sani-
tario della
Fidas di
Grassano
Vincenzo
Denisi, il
cardiolo-
go Anto-
nio Lopiz-
zo ed il
diabetolo-
go Pa-
squale
Bellitti
nella effettuazione di visite
appositamente prenotate
con una serie di accerta-
menti diagnostici. Nello
specifico: elettrocardio-

gramma con la collabora-
zione dell’infermiere Fran-
cesco Sausto; peso, satu-
razione, pressione arteriosa
e glicemia a cura dei vo-

lontari Alad Teresa D’Elia
e Ferdinando Napoletano,
oltre alle infermiere Fran-
cesca Sigillino e Marghe-
rita Vignola. Fondo oculare

a cura della dottoressa
Adele Iavazzo. Evento che
a Grassano si ripete quasi
annualmente per l’impe-
gno della locale Sede della
Fidas e del suo presidente
Giovanni Spadafino, inteso

a sensibiliz-
zare la cit-
tadinanza
alla preven-
zione del be-
ne salute,
anche per
avere un
maggior nu-
mero di do-
natori del
sangue in
buona salu-
te; occasio-
ne, inoltre,
per lanciare
un monito
alle istitu-

zioni preposte affinché
promuovano iniziative ana-
loghe in forma massiva
ed in particolare nelle
aree più interne.

Operai lucani di Stellantis 
e Comune di Melfi solidali 

con i lavoratori ex Gkn

L’appello a ulteriori momenti di controllo 

A Grassano la Giornata della Salute 
promossa da Fidas e Alad-Fand

lucana nel segno della prevenzione
TRIBUNALE DI POTENZA

Fallimento n.3/2016 RF 
Giudice Delegato: dott.ssa Annachiara Di Paolo 

Curatore Fallimentare: avv. Carla Maria Antonietta Canciello

AVVISO DI VENDITA SENZA INCANTO
Il professionista delegato, nonché curatore fallimentare, avv.Carla Canciello - vista l’or-
dinanza di delega alla vendita immobiliare emessa dal Giudice Delegato del Tribunale
di Potenza in data 26/3/24 nella procedura concorsuale n.3/2016, visti gli artt. 570 e
segg., 576 e 591 bis cpc

RENDE NOTO
che il giorno 24 luglio 2024 alle ore 17:00 presso lo studio del Curatore sito in Marsico
Nuovo (PZ) al C.so Vittorio Emanuele n.26 si procederà alla vendita senza incanto
dei beni immobili di seguito descritti:
LOTTO UNICO: Piena proprietà (1000/1000) del compendio immobiliare ad uso pro-
duttivo, compresa area di pertinenza, sito in Rionero in Vulture (PZ) alla C.da Gaudo
in NCEU foglio 26 p.lle 477 (Cat.D/7, piani T e S1, R.C. € 17.935,00) – 481 (Cat.D7,
p.T R.C. € 3.502,50) - 213 sub.1 (Cat.C/2, Classe 1, p.T, R.C. € 123,85) e 213 sub.2 (in
corso di costruzione). Il lotto così costituito ha una superficie catastale di mq. 7.437,00.
Prezzo Base Euro 328.000,00
Offerta Minima Euro 246.000,00
Rilancio minimo in caso di gara: Euro 5.000,00
Oltre imposte ed oneri di legge
Deposito cauzionale: almeno il 10% del prezzo offerto
Stato detentivo: LIBERO
Per partecipare alla vendita senza incanto ogni interessato, previo appuntamento te-
lefonico ai nn.3333639972-0975/342473 dal lunedì al venerdì, dovrà depositare presso
lo studio del curatore, avv.Carla Canciello, sito in Marsico Nuovo (PZ) al C.so Vittorio
Emanuele n.26, offerta di acquisto in bollo ed in busta chiusa, entro le ore 17:00 del
giorno feriale antecedente a quello fissato per la vendita.
La partecipazione alla vendita presuppone la conoscenza integrale dell’ordinanza di ven-
dita, dell’avviso di vendita e della relazione di stima consultabili presso lo studio del Cu-
ratore e pubblicati sui siti www.astegiudiziarie.it - www.tribunaledipotenza.it e sul Portale
delle Vendite Pubbliche. Maggiori informazioni potranno richiedersi presso la Cancelleria
del Fallimento del Tribunale di Potenza oppure al curatore avv. Carla Canciello.
Marsico Nuovo 15/5/2024
                                                                                Il Curatore Fallimentare
                                                                                   Avv. Carla Canciello
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Autonomia differenziata
e premierato, lo Spi Cgil:

fermare questa legge divisiva
POTENZA - Si terrà alle
17, al Park Hotel  di Potenza,
l’incontro promosso dallo
Spi Cgil Basilicata sull’au-
tonomia differenziata, dal
titolo “Autonomia diffe-
renziata e premierato. Sto-
ria di una società che pre-
cipita”. Dopo i saluti del
segretario generale della
Cgil Basilicata, Fernando
Mega, introdurrà i lavori
il segretario generale Spi
Cgil Basilicata, Angelo
Summa, che aprirà la
tavola rotonda. Partecipe-
ranno Gaetano Azzariti,
professore ordinario di Di-
ritto Costituzionale all’Uni-
versità La Sapienza di Ro-
ma; Roberto Fico, già Pre-
sidente della Camera; Chri-
stian Ferrari, segretario
nazionale Cgil; Rosy Bindi,
già Ministro della Salute
e della Famiglia; Tania
Scacchetti, segretaria ge-
nerale Spi Cgil e Elisabetta
Piccolotti, deputata AVS,
componente VII Commis-
sione (cultura, scienza,
istruzione).“L’autonomia
differenziata - afferma il
segretario generale dello
Spi Cgil Basilicata, Angelo
Summa - è una controri-
forma che non danneggia
solo il Mezzogiorno, ma
che fa male a tutto il Paese,
dividendolo e rendendolo
ininfluente anche a livello
europeo. Il disegno di
legge aumenterà le dise-
guaglianze e i divari terri-
toriali. A pagarne le con-
seguenze saranno i lavo-
ratori, i pensionati, le fasce
più deboli, i lavoratori po-
veri. Verranno  messi in
discussione i pilastri del
sistema Paese a partire
da sanità e istruzione, si
avrà un ulteriore indebo-
limento del welfare uni-
versalistico e della sanità
pubblica rendendo difficile,
specie in alcune regioni
come la Basilicata, il man-
tenimento dei livelli es-
senziali delle prestazioni,
con un ulteriore incre-
mento della migrazione
sanitaria, in Basilicata già
altissima. Sarà impossibile
- prosegue Summa - mettere
in campo qualsiasi politica
industriale e di sviluppo
che torni a farci crescere
e a creare occupazione di
qualità, con la regionaliz-
zazione perfino dell’istru-
zione pubblica, un pilastro

Dopo gli interventi di ristrutturazione

Riaperto l’ufficio postale 
di via Appia a Ruoti

RUOTI - A seguito delle opere di ristrutturazione
e ammodernamento dell’ufficio postale di Ruoti
è stata riaperta la sede di Via Appia. “Sono lieto
che la sede di Ruoti, tra le prime in Italia, rientri
tra quelle realizzate del Progetto Polis, Casa dei
Servizi di Cittadinanza digitale - dichiara il
Sindaco Franco Gentilesca - promosso dal Governo
e da Poste Italiane”. L’obiettivo del Progetto Polis
è favorire la coesione economica, sociale e
territoriale del Paese e il superamento del digital
divide nei piccoli centri e nelle aree interne. Il
progetto Polis prevede due principali linee di in-
tervento: “Sportello Unico” e “Spazi per l’Italia”
Poste Italiane intende essere protagonista della
ripresa del Paese a beneficio dei cittadini e della
loro partecipazione alla vita pubblica adottando
un approccio responsabile al fine di diminuire la
propria impronta ambientale e contribuire alla
transizione low-carbon dell’economia e dell’intero
Paese. L’iniziativa è coerente con la più ampia stra-
tegia di Poste Italiane finalizzata allo sviluppo so-
stenibile, digitale e inclusivo. Tutta l’iniziativa è
valorizzata secondo la metodologia innovativa True
Value, che consente di coniugare la prospettiva
finanziaria a quella della sostenibilità, per misurare
l’efficacia dei progetti in termini di benefici, prin-
cipalmente per la collettività. “Per la comunità
ruotese oggi è anche un giorno particolare per
aver salutato l’attuale direttrice dell’Ufficio Postale
di Ruoti, Antonietta Giovine, che andrà in quie-
scenza. I ringraziamenti per il lavoro svolto in
questi anni di servizio ad Antonietta che ha
sempre dimostrato attenzione ai più frangili ed
in particolare a tutti gli utenti”.

Arte in diocesi: l’innovazione tecnologica 
per la fruizione del patrimonio religioso artistico
POTENZA - Arte in diocesi: l’innovazione tecnologica per la fruizione del
patrimonio religioso artistico e culturale. Si tratta di un progetto realizzato, per
conto dell’Arcidiocesi, dalla società “Potenzia Consulting” e dalla “ I-Horizon”
che riguarda la cattedrale e il museo diocesano di Potenza, la concattedrale e il
museo diocesano di Muro Lucano, La Basilica pontificia di Viggiano e la
galleria d’arte. L’uso della più innovativa tecnologia consentirà ai visitatori dei
siti interessati una esperienza partecipativa unica grazie ad un percorso visivo
in tre dimensioni  appositamente studiato.Il progetto sarà illustrato nei
particolari  ai sindaci  e ai parroci dei comuni interessati alle ore 10 presso il
salone del Sacro Cuore di Potenza. Seguirà una dimostrazione pratica dell’uso
della nuova tecnologia, per la migliore fruizione, da parte della comunità,  dei
beni artistici, culturali e monumentali che hanno segnato la  storia di fede.

Quattordici giorni tra tradizioni, storia e gastronomia

Dall’1 al 14 agosto Pescopagano 
al centro di iniziative ed eventi

PESCOPAGANO - Si
è tenuto nei giorni
scorsi un incontro tra
il sindaco, il vicesin-
daco e il comitato or-
ganizzatore di Pesco-
pagano 2024, presso
il Municipio di Pesco-
pagano. “Durante que-
sto importante incon-
tro - si legge in una
nota dell’Amministra-
zione - si è discusso
l’organizzazione degli
eventi che, dal 1 al 14
agosto, trasformeran-
no Pescopagano in un
centro di celebrazione
e accoglienza per tutti
i pescopagnesi nel
mondo.

Il presidente Zazze-
rini ha presentato un
ricco programma, il-
lustrando le numerose

attività a cui parteci-
perà la comunità di
Pescopagano e i pe-
scopagnesi sparsi per
il mondo. Saranno
quattordici giorni di
intensa rievocazione
storica, tradizioni cul-
turali e religiose, ga-
stronomia e spettacoli,
e una profonda cono-
scenza del nostro me-
raviglioso territorio.
L’incontro si è svolto
in un’aria di festa e
con un’atmosfera in-
ternazionale, grazie

anche alle traduzioni
simultanee in spagno-
lo e inglese per gli
ospiti che seguiranno
dal resto del mondo

l’estratto della riunio-
ne. Questa celebra-
zione sarà un’occa-
sione unica per mo-
strare la Pescopagano

che fu, che è stata e
che sarà. Pescopagne-
si residenti e pesco-
pagnesi nel mondo si
ritroveranno insieme
nel più grande raduno
di sempre, celebrando
la nostra identità e il
nostro patrimonio. Il
sindaco ha espresso
un sincero ringrazia-
mento all’organizza-
zione per la qualità
della proposta e del
programma, elogian-
do la ritrovata capacità
di coinvolgere l’intera
comunità. Quest’esta-
te, Pescopagano sor-
prenderà non solo i
pescopagnesi, ma tutti
coloro che decideran-
no di passare qualche
giorno nel nostro
splendido paese”.

dell’identità culturale na-
zionale”. Con l’autonomia
differenziata, insieme al
premierato, “che concentra
il potere e riduce ulterior-
mente gli spazi di parteci-
pazione e di mediazione
politica, istituzionale e so-

ciale”, secondo Summa
“si giungerebbe al defini-
tivo superamento della no-
stra Repubblica parlamen-
tare e della nostra Costi-
tuzione nata dalla Resi-
stenza. Non possiamo con-
sentire che si arrivi a tanto.

Occorre connettersi alle
persone e rispondere ai
loro bisogni, o il rischio è
di essere travolti. Il crollo
dell’affluenza alle elezioni
europee è un campanello
di allarme. La democrazia
politica è il tema del nostro
tempo. Senza democrazia
politica non si può difen-
dere il sistema di diritti
sociali e civili che abbiamo
conquistato con anni di
lotte. Per questo motivo -
conclude Summa - come
Spi Cgil avvieremo ogni
azione possibile per fer-
mare questa legge scelle-
rata. In difesa dei diritti,
del Mezzogiorno, della Ba-
silicata, della nostra Co-
stituzione e della nostra
storia antifascista”.
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MATERA-  Solidarietà agli
operatori del Serd di Matera,
per l’ennesima aggressione
subita, arriva dalla Fials
materana dopo che un
42enne del posto è stato
arrestato per aver minac-
ciato il personale del Ser-
vizio dipendenze patologi-
che dell’Asm al fine di ot-
tenere un’altra dose di me-
tadone. 

«Nel 2022
- evidenzia il
sindacato -
sono stati re-
gistrati 2.243
casi di infor-
tunio in oc-
casione di la-
voro accer-
tati positiva-
mente dal-
l’Inail e codificati come
violenze, aggressioni, mi-
nacce e similari perpetrate
nei confronti del personale
sanitario (in aumento del
14% sul 2021): 1.584 per le
donne (+15%) e 659 per gli
uomini (+12%). Il dato cresce
nel 2023, passati a 16mila
gli episodi di aggressione
al personale sanitario e so-
ciosanitario in questo anno
e 18mila le operatrici e gli
operatori coinvolti». Dati
Rilevati dall’osservatorio
nazionale sulla sicurezza
degli esercenti le professioni
sanitarie e socio-sanitarie
(Onseps), previsto dalla
legge 113/2020 e istituito a
gennaio 2022, e costituito
da ministero della Salute,
ministero dell’Interno, mi-

nistero dell’Economia e fi-
nanze e ministero del La-
voro.

«Tantissime le aggres-
sioni subite dagli operatori
sanitari e amministratori
che operano nella Asm se-
gnalate con la denuncia
presso il Pronto soccorso
e compilando la scheda
redatta dalla Asm che gli
operatori inviano al Risk
Manager della Asm ma
che stranamente finiscono
nel dimenticatoio - evidenzia
il sindacato -». «Questa en-
nesima aggressione a mano
armata ai danni degli ope-
ratori sanitari e ammini-
strativi del Serd (servizio
per le tossicodipendenze)
di Matera - evidenzia la
Fials - ci permette di lanciare

l’ennesimo grido di allarme.
Ricordiamo che come se-
gretarie Fials e Confsal
avevamo chiesto ed ottenuto
un tavolo tecnico in Pre-
fettura con tutte le forze
dell’ordine per cercare di
creare una rete di protezione
e tutela per gli operatori
sanitari. Si era pensato an-
che di installare dei dispo-
sitivi a pulsante nelle unità
operative collegate diret-
tamente con la centrale di
polizia per poter chiedere
intervento urgente, ma poi
tutto è caduto in un silenzio
tombale. Quando scatte-
ranno gli interventi? O si
aspetta che scappi il mor-
to?»

«Queste - incalza la Fials
- sono le nostre domande e

chiediamo che venga riat-
tivato il tavolo tecnico in
Prefettura con le tutte le
forze dell’ordine, i sindacati
e la Asm per cercare di ar-
ginare questo fenomeno
che negli ultimi anni è in
costante aumento, vista la
frustrazione dei cittadini
ad ottenere risposte in ter-
mini di salute causata anche
dalle lunghissime liste di
attesa». «Ribadiamo - con-
clude la nota - la solidarietà
delle segreterie Fials e Con-
fsal Matera a tutti gli ope-
ratori sanitari e ammini-
strativi del Serd di Matera
e alle loro famiglie sperando
di non dover parlare di
altri episodi di violenza co-
me quello accorso nei giorni
scorsi».

Ennesima aggressione all’Asm
La Fials non ci sta: “Quando gli 
interventi, si aspetta il morto?”

L’ingresso del Madonna 
delle Grazie di Matera

“Nuovo slancio all’amministrazione”
Documento di Europa verde, Psi e +Europa

sottoposto all’attenzione del sindaco
MATERA- «Al fine di
determinare un nuovo
slancio dell’attività
amministrativa comu-
nale», i rappresentanti
politici e consiliari dei
partiti di Europa Ver-
de, Psi e +Europa, han-
no sottoposto all’at-
tenzione della città di
Matera, del sindaco
Bennardi e delle forza
politiche e sociali, una
serie di interventi pro-
grammatici da realiz-
zare in un arco tem-
porale di breve-medio
periodo, al fine di in-
nescare, insieme a tut-
te le forze di maggio-
ranza, «una discussio-
ne utile a produrre ri-
sultati concreti, posi-
tivi e visibili per Ma-
tera». «Si tratta - spie-
gano in una nota le
tre sigle partitiche -
di una serie di proposte
già presenti nelle “li-
nee programmatiche”
dell’Amministrazione
- o con esse coerenti -
che pur non esaurendo
tutte le necessità e le
urgenze cittadine - le
quali potranno sicu-
ramente essere con-
siderate e definite in
ulteriori momenti di
costruzione politica e
sociale - sono esem-
plificative di una co-
mune volontà politica:
quella di realizzare
obiettivi attraverso ri-

sposte adeguate e so-
luzioni puntuali nel-
l’interesse esclusivo
del bene comune».
«Evidentemente - con-
cludono -, l’obiettivo
è quello di consolidare
un’area politica am-
bientalista, socialista
e liberale, che abbia
le idee chiare sul fu-
turo della città, e che
lavori per determinare
un centrosinistra unito
e credibile agli occhi
degli elettori,  soprat-
tutto concreto nelle
visioni e proposte per
il governo della città.
Per tali ragioni nel do-
cumento vi sono pro-
poste sul turismo, am-
biente, lavori pubblici,
urbanistica e politiche
sociali, per tali ragioni
presentiamo le nostre
proposte ai cittadini,
che hanno la necessita
di un dibattito pubblico
trasparente e non vi-
ziato da personalismi».
Infine «registriamo po-
sitivamente la volontà
del sindaco Bennardi
di discutere le nostre
proposte con tutte le
forze di maggioranza,
ma sottolineiamo che
per noi viene prima il
dialogo sulle cose da
fare e poi quello sugli
uomini e le donne che
avranno l’onore di ser-
vire la città per realiz-
zarle».

MATERA- In occasione
dell’incontro del Comitato
esecutivo dell’Associazio-
ne Maria SS. della Bruna,
guidato da Bruno Caiella,
e delle autorità civili e
militari con mons. Antonio
Giuseppe Caiazzo, arci-
vescovo di Matera-Irsina
e vescovo di Tricarico,
previsto per questa mat-
tina alle ore 11 in catte-
drale, sarà presente una
delegazione della rete as-
sociativa Epli (Ente Pro
Loco Italiane) guidata dal
presidente nazionale Pa-
squale Ciurleo e dal pre-
sidente Epli Basilicata,
Rocco Franciosa, per ef-
fettuare un atto di dona-
zione da parte di tutti gli
enti di terzo settore italiani
e lucani affiliati alla rete
associativa Epli.

Un momento di esalta-
zione in cui la tradizione
della fede mariana e del
culto popolare incontra
la vocazione del sistema

Pro Loco da sempre in-
centrato a promuovere i
beni immateriali dei ter-
ritori. «Attraverso questo
importante momento ce-
lebrativo la Rete Associa-
tiva Epli - viene evidenziato
in una nota - rafforza an-
cora di più il proprio so-
stegno alla candidatura
della Festa della Bruna
di Matera a patrimonio
immateriale mondiale
dell’Unesco grazie alle
azioni delle Pro Loco lu-
cane che quotidianamente
valorizzano gli aspetti sto-
rici, religiosi, culturali,
sociali ed antropologici
del proprio territorio». 

Per il presidente nazio-
nale Epli Ciurleo «l’in-
contro con il presidente
del Comitato esecutivo

dei Festeggiamenti della
Madonna della Bruna gui-
dato da Bruno Caiella nel
mese di novembre 2023
ha sancito la nascita di
un forte legame di intenti
nell’intensificare azioni
di promozione delle tra-
dizioni religiose per tra-

mandarle alle future ge-
nerazioni. Con orgoglio
rappresenterò il sistema
Pro Loco italiano in occa-
sione dei festeggiamenti
solenni della Madonna
della Bruna, tra i più im-
portanti della Regione
Basilicata molto legata

alla fede del culto maria-
no».

«Siamo onorati come
Ente Pro Loco Basilicata
Aps - dichiara il presidente
Rocco Franciosa - di raf-
forzare il legame con i vo-
lontari della Festa della
Bruna, a cui rivolgiamo

un plauso,  accomunati
dall’amore per le tradi-
zioni, dal profondo senti-
mento religioso che con-
traddistingue il popolo
materano e lucano e dal-
l’impegno sinergico a dare
lustro all’ultra Centenario
rito dello strazzo del Carro
della Bruna, insieme al-
l’intera festa civile e reli-
giosa». «Ringraziamo la
Rete Epli - prosegue Fran-
ciosa - per l’atto di dona-
zione a S.E. Arcivescovo
di Matera-Irsina e Vescovo
di Tricarico Monsignor
Pino Caiazzo in segno di
gratitudine per il suo in-
stancabile magistero».

Per l’occasione la Rete
Associativa Epli donerà
alla Santa Patrona del-
l’Arcidiocesi di Matera-
Irsina, a nome di tutte le
Pro Loco italiane, un di-
pinto della Madonna della
Bruna realizzato dall’ar-
tista Maria Teresa Romeo
di Pisticci in arte Oemor.

Festa della Bruna, donazione 
dell’Epli all’Associazione 
Maria SS. della Bruna

Oggi l’incontro
con il Comitato
esecutivo alla
presenza di

mons. Caiazzo

Il quadro donato dall’Epli
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Contattataci per segnalare eventi sportivi o soltanto per discutere con la redazione 
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In arrivo la firma del terzino. In mediano piacciono due giocatori di gamba e qualità: Erradi (Juve Stabia) e Pezzella (Avellino)

Potenza, si inizia a fare sul serio
Parte il calciomercato e il diesse De Vito piazza subito il primo colpo con Novella

DDaall llee  sseeddii

Benevento, il sogno è Jacopo Marconi del Modena
Asse Crotone-Avellino, pronto un doppio scambio

AVELLINO

Dopo aver perfezionato gli ingaggi dei portieri Iannarilli e Marson, il club
biancoverde procederà a chiu-
dere per le cessioni di Tito e
D’Angelo. Subito dopo l’assalto
ad Alessio Tribuzzi del Crotone,
che dovrebbe avvenire a metà
della prossima settimana. 

BENEVENTO

Si può sbloccare a breve
l’operazione Jacopo Manconi
per il Benevento. Il club gial-
lorosso potrebbe affondare il
colpo con il Modena nelle
prossime ore e chiudere la
trattativa positivamente entro
la fine di questa settimana o
al massimo all’inizio della
prossima. 

CATANIA

Doppio colpo per il Catania. La formazione etnea ha acquistato dalla
Lazio il portiere Marius Adamonis che ha firmato un biennale con
opzione. In rossazzurro arriva anche il centrocampista goleador Gianluca

Caprani dalla Recanatese.

CROTONE

Il Crotone lavora ad un doppio
scambio con l’Avellino. I pitagorici
potrebbero cedere Alessio Tribuzzi
(in biancoverde nel 2018/19) e Mattia
Vitale. Percorso inverso per Raffaele
Russo e Sonny D’Angelo, che gli
irpini avevano girto in prestito al
Crotone.

GIUGLIANO

Il Giugliano fa i conti con le
uscite. Moustapha Yabre sembra
tra i possibili partenti di casa cam-

pana, nonostante un contratto in essere fino al 2025. Il difensore classe
2002 è vicino al Monopoli. In scadenza invece Vasilios Vogiatzis, mediano
greco classe 1996, nella seconda parte di stagione in prestito all’Ancona,
che ripartirà dalla Serie D e dall’Angri con cui ha già trovato un’intesa.

Il diesse
De Vito
e mister
De Giorgio
pronti
per l’inizio
della nuova
stagione

di LUIGI SANTOPIETRO

POTENZA - E’ il momento. Iniziano i
due mesi di maggior interesse per i
tifosi, il calciomercato. E il Potenza, col
diesse Enzo De Vito e l’amministratore
delegato Nicola Macchia in testa,
vogliono subito mettere i primi tasselli
sul puzzle da comporre per la squadra
che sarà guidata da mister De Giorgio.
L’obiettivo, non è un mistero, è di
evitare di arrivare al ritiro di Latronico,
dal 18 luglio al 1° agosto, con troppe
porte girevoli (giocatori che vanno e
vengono) e di formare il prima possibile
il gruppo su cui bisognerà lavorare per
l’inizio del campionato. E quindi il Po-
tenza darà subito fuoco alle polveri.
Già nelle primissime ore di inizio del
mercato estivo e dell’avvio ufficiale
della nuova stagione. L’abbiamo già ri-
portato da diversi giorni e si concretizzerà
a breve la firma di Mattia Novella,
esterno basso scuola Lazio ed ex Picerno,
che nelle due stagioni in riva al Melandro
ha disputato 60 partite con un gol e due
assist a referto. Curiosità. L’unico gol
realizzato con la maglia della Leonessa
arrivò proprio contro il Potenza nel
match della stagione 2022-23 in cui il
terzino salernitano completò la rimonta
fissando la rete del 2-2 al Curcio.
Giocatore con vocazione offensiva,
destro naturale, ma che può giocare
anche sul lato opposto. Perfetto per il 4-
3-3 che ha in mente mister De Giorgio.
Per arrivare al giocatore De Vito ha
battuto sullo sprint proprio il Picerno
che ha “rilanciato” per riavere nuova-
mente il giocatore. Ma ormai la direzione

del navigatore di Novella è sul Viviani
e viale Marconi. Il direttore sportivo
del Potenza ovviamente in questi giorni
sta spingendo sull’acceleratore anche
per altri profili, perché soprattutto la
difesa andrà irrosbustita con almeno
altri tre laterali (a destra e sinistra) e
due difensori centrali. Ma non è da
escludere che il secondo colpo, dopo
Novella, possa arrivare a centrocampo.
Dove De Giorgio vuole giocatori duttili,
veloci, di gamba. In attesa di capire il
destino di Schiattarella che potrebbe
anche smettere di giocare (come pa-
ventato a maggio dopo la salvezza col
Monterosi) e che ha fatto accendere i
fari su un calciatore dell’Avellino, Sal-
vatore Pezzella in cabina di regia, occhio
invece a un altro giocatore che piace
molto sia a Enzo De Vito che a Nicola
Macchia, Bilal Erradi, classe 2001,
reduce da una stagione da protagonista
con la Juve Stabia con la quale ha con-
quistato la promozione in Serie B. L’ita-
lo-marocchino, mezz’ala di qualità con
propensione per l’attacco alla profondità,
ha realizzato uno dei due gol messi a
referto proprio contro il Potenza nella
gara terminata 1-3 al Viviani. 

Il Potenza, lo ricordiamo, è partito
dalle riconferme di Alastra tra i pali e
di Castorani a centrocampo. Per le altri
situazioni in bilico: Candellori ha alzato
troppo le richieste e al momento è out
così come Volpe, mentre per Maisto
l’operazione è fattibile. Prezioso farà le
valigie, Schiattarella più no che sì,
Asencio è un punto interrogativo, mentre
per Caturano si alzano le quotazioni di
permanenza.
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Mercato, il Picerno pronto 
allo sprint per essere (quasi)
al completo già il 17 luglio

PICERNO - Dopo esseresi riscaldati è tempo
di scendere in campo per Vincenzo Greco e
Roberto Franzese. Con la giornata di oggi
scatta ufficialmente il calciomercato e il di-
rettore generale con l’ausilio del responsabile
dell’area tecnica del Picerno sono pronti a
tuffarsi in quello che è il loro vero campionato.
Il dirigente del club e il suo braccio operativo
nella scorsa stagione riuscirono a completare
il 95% della rosa già entro l’inizio della prepa-
razione e non è da escludere che la percentuale
e i tempi di realizzazione restino simili. Que-
st’anno si partirà il 17 luglio, sempre dal
Curcio, ma con un nuovo mister Francesco
Tomei. Le prime certezze sono arrivate dalla
conferma del portiere Merelli e dall’arrivo
del classe 2002 Pietro Santi (difensore), ma i
grossi nodi dovranno essere sciolti soprattutto

sulle permanenze dei big. Da Murano (che
andrà via solo per una proposta “indecente”)
passando per Gilli e Gallo che sono entrati
nel mirino del Crotone dell’ex allenatore
Longo. I primi giorni di luglio saranno
decisivi per la composizione del roster che
molto probabilmente si baserà sui principi
del 4-2-3-1 che l’ex collaboratore di Eusebio
Di Francesco vorrà proporre a Picerno, am-
biente ideale per plasmare idee e gioco
offensivo che sono le richieste fondamentali
(prima ancora dei risultati) che Greco chiederà
al nuovo allenatore. Nei giorni scorsi abbiamo
anche accennato ai primi interessamenti
del club lucano: dall’esperto mediano De
Risio (soprattutto se dovesse andar via Gallo),
passando per i giovani Aronica e Cellamare
in difesa, e a Gambale per l’attacco.
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Entra nel vivo anche il trofeo Over 40 dove la Botique Kitch comanda la classifica

Torneo della Bruna, inizia la fase decisiva
Dopo i gironi, via agli scontri diretti. Si parte dal 5 luglio

MATERA - Prima settima-
na di scontri diretti per il
29esimo torneo “Maria
Santissima della Bruna”
di calcio a 5, organizzato
dal Comitato Territoriale
di Matera del Centro Spor-
tivo Italiano.
Sono stati
tre gli incon-
tri che han-
no caratte-
rizzato la fa-
se interme-
dia tra i gi-
roni e la fase
finale, i play
in. Una oc-
casione in
più per chi
si è piazzato
dal 6° all’11°
posto per
sperare an-
cora nell’ac-
cesso ai
quarti di fi-
nale, e di poter ancora
competere per la conquista
del Titolo finale. Rush fi-
nale che inizierà dal pros-
simo 5 luglio alle 21 e che
porterà direttamente alla
finalissima di mercoledì
17 luglio. Nessuna sorpresa
per le gare del giovedì,
dove le squadre piazzate
meglio nel girone hanno
confermato il predomino
sui rispettivi rivali, mentre
è stata la gara del mercoledì
a regalare le maggiori
emozioni. Infatti, di fronte
Studio Energy/D’Ercole
Edilizia e Boutique
Kitch/Lo Stragelato. La
prima, in divisa albiceleste
ha iniziato al meglio il gi-
rone, trovando difficoltà
nel proseguo; dall’altra
parte i verdi di Simone
Bitetti partiti fortissimo,
ma non in grado di con-
fermarsi nelle altre sfide,
terminando con soli 3

punti il girone, nonostante
una rosa interessante.
Così, la sorpresa è arrivata
con i ragazzi di Luigi Ta-
taranni in formazione ri-
maneggiata e in grado di
rispondere colpo su colpo
solamente nella prima
fase di gare; mentre Vivi-
lecchia e compagni pronti
a sfruttare l’occasione e
rilanciare le proprie am-
bizioni. Risultato finale 2-
5 con le reti di Gambeta e
Di Lecce per la Studio
Energy, mentre la dop-
pietta di Lovecchio e i gol
di Vivilecchia, Tragni e
Colamonaco a far esultare
la Boutique Kitch. Nelle
sfide del giovedì, come
detto, rispettata la posi-
zione in classifica con la
Mda Mangiamoci Sud che
ha impallinato la Edil Ve-
nezia, squadra di cuore e
volontà, ma non in grado
di rispondere all’ottima

organizzazione data da
mister Tonio Chisena e
dall’esperienza di Marcio
Zancanaro in campo per i
blues. Protagonista asso-
luto del 8-1 finale, senza
dubbio Rinaldi, che sfrut-

tando un ottimo senso
della posizione e gli assist
dei compagni, ha raccolto
un bottino personale di
ben 6 reti, mentre le altre
due marcature portano la
firma proprio di Zancanaro.

Solo per le statistiche il
gol di Stella, che addolcisce
solo in parte la sconfitta
dei bianco rosa avversari.
Match invece che ha vis-
suto una fase di equilibrio
e stallo, per poi prendere
decisamente la strada della
Studio PM/Vito Con Noi,
la seconda sfida del giovedì.
La Elettromeccanica Sud
infatti non riesce a scalfire
l’organizzazione dei rivali
nonostante la voglia di
continuare a stupire in
questo torneo. Le reti di
Ladisi e Di Lecce non ba-
stano nel 6-2 fianle. La
Studio PM/Vito Con Noi
porta a casa la qualifica-
zione grazie alla doppietta
di Emanuele Bruno e i si-
gilli, uno ciascuno, di A.
Bruno, Eus. Bruno, Ron-
dinone e De Vietro. Così,
si va a definire il tabellone
dei Quarti di finale, in
scena il 5 e l’8 luglio. La

LC Team/Impianti Elettrici
Casamassima affronterà
proprio la Studio PM/Vito
Con Noi alle 21 del 5
luglio; a seguire la sfida
tra Agenzia La Lucana/Cen-
tral Frutta e la Tecnovetro.

Lunedì 8 lu-
glio alle 21
l’Autocar-
rozzeria
G3/Tabac-
cheria Sas-
sone/Frutte-
ria Padula
affronterà la
Boutique
Kitch/Lo
Stragelato;
mentre alle
22 la Gica
Ice scenderà
in campo
contro la
MDA Man-
giamoci
Sud. Nella

quinta giornata del Torneo
“Maria Ss. della Bruna”
di calcio a 5 Over40, invece,
seconda giornata di ritorno,
la capolista Boutique Kitch
fermata per la seconda
volta consecutiva sul pa-
reggio, dopo un inizio spu-
meggiante, il 2-2 contro la
Ilan EffeElle/Studio Energy
(primo punto conquistato
nel torneo) porta comun-
que i neroverdi a 11 punti
in classifica; mentre vin-
cendo lo scontro diretto
la Gruppo Cristalli si porta
a 9 punti, raggiungendo
il secondo posto e supe-
rando proprio la
Cogecis/Costruzioni Ge-
nerali, che resta ferma a
7. Decisiva l’ultima gior-
nata per decretare quali
tra queste due società
potrà andare a contendere
il primo Trofeo Over40
alla già qualificata Bouti-
que Kitch.

Nella foto il direttore dell’area tecnica Roberto Franzese, mister
Francesco Tomei e il direttore generale del Picerno Vincenzo Greco
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Il Kodokan Judo del maestro Natrella ha effettuato gli esami
per il passaggio di cintura a 11 giovani: “Attività fisica, ma
anche disciplina utile a favorire autocontrollo e autostima”

Tecniche, prese e combi-
nazioni per il passaggio di
cintura

Dopo la consegna
dei diplomi
esibizione di

tecniche per il VI
dan di cintura nera

di FILIPPO RADOGNA

MATERA – Dopo il lungo
periodo di preparazione
invernale gli allievi del-
l’associazione sportiva ma-
terana Kodokan Judo al-
lenati dal maestro Gianni
Natrella hanno affrontato
l’esame di passaggio di
cintura. La prova svolta
venerdì pomeriggio nel
teatro all’aperto di via La-
nera, posto di fianco al
Palazzetto dello sport, ha
riguardato undici giovani
judoka delle categorie
bambini, esordienti, ca-
detti, ragazzi e juniores.
A giudicare il livello rag-
giunto dagli allievi sono
stati lo stesso maestro Na-
trella, cintura nera V dan,
con l’assistenza di Gianluca
Parente cintura nera III
dan e Alberto Viziello cin-
tura nera II dan. Ha assi-
stito alle varie prove anche
il maestro Domenico Fa-
rina, cintura nera V dan,
giunto da Salerno. Dopo
il saluto di rito e gli esercizi
di riscaldamento le prove
svolte hanno riguardato
la conoscenza delle tecni-
che di judo in base al
grado. Difronte alla com-
missione sono quindi state
mostrate le varie posizioni
di guardia, effettuate le
cadute, gli spostamenti,
le prese, le tecniche di
protezione, le immobiliz-
zazioni, le tecniche delle
leve articolari e quelle di
proiezione, le combina-
zioni e i concatenamenti.
Di seguito si
riportano i
nomi degli
allievi e del-
le cinture as-
segnate: An-
ri Kazarian,
cintura gial-
la; Edoardo
Cammisa,
cintura gial-
lo-arancio;
Riccardo Ca-
dorin, cintu-
ra arancio-
ne; Fabio
Mascianda-
ro, cintura
arancione-
verde; Ales-
sandro Re-
nato Festa,
cintura
arancio-ver-
de; Marco
Annarelli cintura arancio-
verde; Francesco Annecca,
cintura verde; Gabriele
Annarelli, cintura blu;
Gianvito Moles, cintura
blu; Francesco Carelli, cin-
tura blu-marrone; Luca
Nicoletti, cintura marrone.

“La nostra disciplina - ha
dichiarato Natrella - oltre
ad essere un’attività fisica
completa accresce e au-
menta nell’atleta peculia-
rità come coordinamento
e la flessibilità muscolare,
l’equilibrio e va a rafforzare

lo spirito  e la mente, favo-
rendo autocontrollo e au-
tostima. E’ questo ciò che
insegniamo ai ragazzi”.
Dopo la consegna dei di-
plomi e delle nuove cinture,
alla presenza dei genitori
degli allievi, si è tenuta

un’esibizione di tecniche
avanzate della disciplina
tenuta dai maestri Natrella
e Farina in vista dell’esame
di passaggio di quest’ulti-
mo alla cintura nera VI
dan che si terrà prossi-
mamente a Roma.

CCoorrppoo  ee  ssppiirriittoo
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Alcuni momenti
dell’esame svoltosi nel
teatro all’aperto di via
Lanera a Matera
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IN ROSSO LE FARMACIE DI TURNO

FARMACIE

POTENZA

MATERA

Blasone Piazza Don Bosco n° 18    0971/1941935

Capizzi Piazza Europa n° 12     0971/444822

Caputi Via Isca del Pioppo n° 4    0971/1561092

Diamante Via Pretoria n° 165      0971/22532

Figliola Via Pretoria n° 265      0971/24945

Gugliemi C.da Bucaletto pref. API 12       0971/69315

Iura Via Anzio n° 14       0971/45438

Macchia Romana Via Giovanni XXIII n°3     0971/441609

Mallamo Via Enrico Toti n° 9/13     0971/473447

Malvaccaro Via Danzi n°29       0971/44199

Mancinelli Via Pretoria n° 207       0971/21067

Marchesiello Corso Garibaldi n° 92        0971/21179

Mattia Corvino  Via Tirreno n° 3      0971/53430

Peluso Via Vaccaro n° 326       0971/54517

Perri Piazza Matteotti, n° 12        0971/21148

Salus Via Consolini n°7     0971/441997

Savino Via Petrarca n° 5      0971/25447

San Gerardo Viale del Basento n°16    0971/470552  

Trerotola Via  F.S. Nitti      0971/47283

Vicario Via del Gallitello n° 104   0971/1940057

Coniglio Snc Via AscanioPersio n° 48      0835/333911

D’Aria Claudio Via XX Settembre n° 77      0835/332282

D’Aria Giuseppina V. Nazionale n° 238       0835/261728

Dinnella Via Cappuccilli n° 72     0835/314308

Guerricchio Via Don Sturzo n° 55/A      0835/264428

Materana Via Mattei n° 76     0835/309098

Miraglia Via dei Pesci, n° 48    0835/1975468  

Montesano Via Cappellutti  n° 61      0835/335921

Motta Antonietta Via Dante n° 33     0835/382338

Motta Silvia Via Ridola n° 16     0835/333341

Motta U. Ter. Via Nazionale  n° 120      0835/385632

Passarelli Via Annunziatella n° 76      0835/332752

Romeo  Via P. Vena n° 3/Bis      0835/333901

San Giuseppe Via la Martella n°33    0835/4050021

Uva Motta Snc Via Gravina n° 40      0835/264331

Vezzoso Via Lucania n° 289       0835/310004

Vivaldi Snc Piazzetta Vivaldi n° 29     0835/1654461

I VOSTRI AUGURI
INVIATE TESTO E FOTO 

all’indirizzo e-mail
poligrafici@lanuovadelsud.it

e verranno pubblicati in questa pagina

ILMETEO
IN BASILICATA

POTENZA:  min 20° -  max  35°

MATERA:   min 22° -  max  39°

MATTINA POMERIGGIO SERA NOTTE

Temperature

un campo di alte pressioni abbraccia la Regione garantendo tempo
stabile ed assolato ovunque. Nello specifico sull'Appennino, mate-
rano, litorale ionico e litorale tirrenico cieli in prevalenza sereni o
poco nuvolosi per l'intera giornata. Venti deboli dai quadranti sud oc-
cidentali in attenuazione; Zero termico nell'intorno di 4750 metri.
Mare da mosso a poco mosso. 

I dialoghi si trasformano in controversie.
Non lasciate che le vostre emozioni
prendano il sopravvento, tiratevi indietro.
La vostra golosità vi porta ad assumere
alimenti troppo calorici.

ArieteAriete
21 MARZO - 2O APRILE

Questo è un giorno da assaporare. Avrete
modo di attirare tutte le grazie e il vostro
fascino vi aprirà tutte le porte! Se compiete
uno sforzo coerente per temperare la
vostra impazienza, sarete vincitori.

CancroCancro

State per rendervi conto che avete fatto
bene ad insistere con una persona in
particolare. La forza morale è in crescita
e mantiene vitalità ad un buon livello.
Fate un po’ di esercizio!

BilanciaBilancia
24 SETTEMBRE - 22 OTTOBRE

Otterrete le ricompense degli sforzi
relazionali del mese scorso. Ecco qualche
cosa che dev’essere festeggiato. Un senti-
mento di benessere interiore vi permette
di relativizzare un gran numero dI idee

CapricornoCapricorno
21 DICEMBRE - 20 GENNAIO

Sarete efficienti nell’affrontare i problemi
di oggi. Con la vostra mente risoluta
saprete esattamente come procedere. Vi
sentirete più a vostro agio da un punto di
vista fisico se bevete più acqua.

GemelliGemelli
21 MAGGIO - 22 GIUGNO

Non preoccupatevi troppo di cose per
cui non potete fare nulla – siate pronti a
vivere veramente, a ad approfittarne
della vita. Respirate più profondamente

VergineVergine
24 AGOSTO - 23 SETTEMBRE

Un eccesso di fiducia frena i vostri
progressi. Siate discreti sui vostri progetti
prima d’intraprenderli. Il vostro ottimismo
è in netto miglioramento e vi sente
combattivi per affrontare i compiti difficili.

SagittarioSagittario

Avete idee precise, soprattutto per i
vostri progetti. Per fortuna il gruppo sarà
al vostro fianco in tutte gli ambiti. Stimo-
latevi meglio per migliorare la vostra
forma. Mangiate più verdure.

PesciPesci

Attirerete nuove conoscenze che costitui-
ranno una risorsa positiva per il futuro. Siate
aperti alle nuove idee. Sentite il bisogno di
moderare le vostre azioni e sarà un bene.
Ascoltate i vostri istinti più profondi

ToroToro
21 APRILE - 20 MAGGIO

Non iniziate discussioni inutili. Attrarrete
tante persone indesiderate oggi, fate il
possibile per evitarle. Gli influssi planetari
risollevano il vostro morale. Sappiate che
siete sulla strada giusta!

LeoneLeone

Rimuginare il passato significa non osare
progredire verso il futuro. Avete bisogno
di aggiornare le vostre idee! Sareste molto
più felici se eliminate le domande che vi
preoccupano. È ora di vuotare il sacco!

ScorpioneScorpione
23 OTTOBRE - 22 NOVEMBRE

Dovrete fare un discreto sforzo per
trovare il tempo per gli altri... E ora si
sa, dovreste rilassarvi. Sarete meglio
armati per affrontare i problemi che
incontrate.

AcquarioAcquario
21 GENNAIO - 20 FEBBRAIO

OROSCOPO DEL GIORNO

21 FEBBRAIO - 20 MARZO

23 GIUGNO - 22 LUGLIO 23 LUGLIO - 23 AGOSTO

23 NOVEMBRE - 20 DICEMBRE

7:20
PRIMA NOTIZIA-Rassegna Stampa a 

seguire Previsioni Meteo 

8:00    
(R) PRIMA NOTIZIA-Rassegna Stampa 

a seguire Previsioni Meteo 

08:40
(R) PRIMA NOTIZIA-Rassegna Stampa 

a seguire Previsioni Meteo 

09:10 SPAZIO BASILICATA

09:30 BEKER ON TOUR

10:00
10:30

RUBRICHE
RETE 31

12:00 COOKING

12:30
(R) PRIMA NOTIZIA-Rassegna Stampa 

a seguire Previsioni Meteo 
13:00
13:30

BEKER IN TOUR
SPAZIO BASILICATA

13:50 LA NUOVA TG a seguire Meteo

lunedì 1 luglio
14:20
14:50

LA NUOVA TG a seguire Meteo

15:15 SPAZIO BASILICATA

15:30 RETE 31

17:00
18:00

BLA BLA BLA
IN CUCINA CON NONIS

19:00 LA NUOVA TG

19:30 LA NUOVA TG - Replica

20:00 LA NUOVA TG - Replica

20:30 SPAZIO BASILICATA

21:00 RETE 31

23:00 LA NUOVA TG

23:15 LA NUOVA TG- Replica

23:30 ANICA FLASH

23:45 LA NUOVA TG- Replica

00:05 RETE 31

CI VEDIAMO SUL CANALE 82 DEL DIGITALE TERRESTRE 

 E IN STREAMING SU WWW.LANUOVA.NET/LA-NUOVA-TV  
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